

TINTA Y PAPEL



#OPINIÓN

CRÉDITO REAL, EN EL MERCADO SUIZO

La sofom incurrió en el mercado suizo, con un bono por 170 millones de francos suizos con vencimiento para 2022

ENGGE
CHAVARRÍA



la empresa Crédito Real, de **Ángel Romanos**, la han llamado hasta un “pulpo financiero”, porque se extiende de manera rápida y ha sido una de las firmas que más crecimiento ha tenido. Para ser más precisa, se convirtió la semana pasada en la primera institución financiera no bancaria de México, y la segunda en América Latina, en colocar exitosamente una emisión de deuda en francos suizos. La sofom mexicana incurrió en el mercado suizo con un bono por 170 millones de francos suizos con vencimiento para 2022, movimiento que le valió el grado “BB+” por parte de las calificadoras internacionales Fitch Ratings y Standard and Poor’s.

Los recursos serán utilizados, básicamente, para cubrir honorarios y gastos de la oferta, pagar algunas obligaciones financieras y para usos corporativos en general.